

Lula da Silva comienza visita a España



Foto: PL

Madrid, 26 abr (RHC) Mercosur, lazos económico-comerciales, cooperación laboral y Ucrania aparecen en la agenda que cumplirá hoy en España el presidente de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva.

El mandatario brasileño llegó hace unas horas a Madrid, procedente de Portugal, y cumplirá este miércoles un intenso programa que incluye una reunión con el jefe del Gobierno de España, Pedro Sánchez, y una rueda de prensa conjunta.

Lula da Silva también será recibido por el rey Felipe VI en el Palacio de la Zarzuela. Posteriormente Su Majestad le ofrecerá un almuerzo en el Palacio Real al que asistirán también Sánchez, las vicepresidentas primera y segunda, Nadia Calviño y Yolanda Díaz, respectivamente, y varios ministros de ambos países.

En el Palacio de la Moncloa, el dignatario del gigante sudamericano sostendrá un encuentro con Sánchez a media mañana, luego ambos dirigentes encabezarán la firma de varios acuerdos bilaterales y acto seguido, hablarán ante la prensa.

La importancia de un futuro convenio entre Mercosur y la Unión Europea (UE) es uno de los temas primordiales que abordará Lula en Madrid, a propósito de la presidencia de España del bloque comunitario desde 1 de julio próximo.

En su cuenta de Twitter, el jefe de Estado visitante escribió que “Brasil y los socios del Mercosur están embarcados en el diálogo para concluir las negociaciones con la UE y esperamos tener buenas noticias este año”.

‘Es un acuerdo muy importante para todos y queremos que sea equilibrado y contribuya a la reindustrialización de Brasil’, destacó después de reunirse con empresarios españoles aquí.

Anticipó en esa línea que desea atraer “una nueva oleada de inversiones españolas”. El programa en infraestructura que lanzará en mayo traerá oportunidades prometedoras, acotó.

El ministro de Trabajo de Brasil, Luiz Marinho, firmará hoy un memorando de cooperación con su par de España, Yolanda Díaz, con quien coincidió en temas laborales.

Marinho se deshizo en elogios acerca de la reforma laboral española y destacó que su país beberá de esta experiencia que calificó de positiva.

‘Estoy convencida de que esta nueva etapa entre España y Brasil es crucial para la construcción de una internacional democrática que debe ser, al mismo tiempo, una internacional laborista, con los intereses de las personas trabajadoras por encima de los intereses de aquellos que siempre han gozado de privilegios en nuestros países’, sentenció Díaz.

La Cumbre de la UE con la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) en Bruselas los días 17 y 18 de julio, es otro asunto relevante en los intercambios entre España y Brasil en Madrid al más alto nivel.

Además, este miércoles asimismo dialogarán en privado los cancilleres José Manuel Albares y Mauro Vieira, quien al término de sus pláticas en el Palacio de Viana ofrecerán declaraciones a los medios de prensa. (Fuente: Prensa Latina)



Radio Habana Cuba